



El Consejo Social de la USAL otorga los Premios Sociedad Civil

VALLADOLID

El Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (CIDTA) de la Universidad de Salamanca y las empresas Wayook y Global Exchange, fueron los organismos elegidos ayer por el Consejo Social de la Universidad de Salamanca para recibir los Premios Sociedad Civil 2015 que otorga el consejo presidido por Ignacio Sánchez Galán, cuyo acto de entrega se celebrará antes de que finalice el actual curso académico, informa Ical.

El premio a la Innovación Emprendedora recayó en la empresa Wayook por tratarse de un proyecto de emprendimiento novedoso dentro del denominado 'market place' inteligente.

El CIDTA ha conseguido este galardón por ser un centro de referencia en el estudio del agua. Por último, la empresa Global Exchange fue galardonada con el Premio Sociedad Civil a la Empresa por colaborar de forma activa con la USAL por ser generadora de empleo de calidad.